



Mit grosser Bestürzung haben wir vom Tod
unseres früheren Kollegen

Eugen Keller

alt Regierungsrat

erfahren.

Während über 30 Jahren prägte Eugen Keller das politische Leben in unserem Kanton: Ab 1960 im Grossen Rat, den er später auch präsidierte, dann von 1972 bis 1992, während fünf Legislaturen, im Regierungsrat.

Während seiner Zeit als Baudirektor wurden Grossprojekte wie die Stadtautobahn, der Masterplan Bahnhof oder die neue Wettsteinbrücke realisiert. Er hat das Elektrizitätswerk und das Gas- und Wasserwerk unter dem Namen IWB fusioniert. Unvergessen ist sein Auftritt beim Besuch der britischen Königin Elizabeth II. anlässlich der Eröffnung der Grün 80.

Die Jahre schienen an Eugen Keller bis ins hohe Alter unbemerkt vorbeizuziehen. Im Ruhestand war er nur auf dem Papier. Bis zuletzt blieb er am Zeitgeschehen interessiert und war ein beliebter Gesprächspartner und willkommener Ratgeber. Die Kräfte haben ihn kurz nach Weihnachten im hohen Alter von 95 Jahren verlassen.

Für seine im Dienst der Basler Bevölkerung geleistete Arbeit sind wir ihm äusserst dankbar.

Im Namen des Regierungsrates

Die Präsidentin:
Elisabeth Ackermann

Die Staatsschreiberin:
Barbara Schüpbach-Guggenbühl